

ふるさとを愛し 明るく かしこく たくましい子どもの育成



TAKAMATSU
たかまつ

学校だより
令和6年11月1日
寒河江市立高松小学校
校長 菊地友則

祝150周年 一人一人が主役のステージ 思い出に残る学習発表会

10月26日（土）に学習発表会を行いました。今年は創立150周年を念頭に歴史・今・未来を意識して、全学年が劇を発表したとても見応えある内容となりました。子どもたちは、これまで学習したことを舞台上で発表することで表現力を高めることができました。また、5・6年生は「スローガン」「プログラム」「進行」係になり、主体的に発表会を創り上げたことも大きな成果です。

今回は特に、校歌を会場全員で歌ったことが印象的でした。150年という節目に地域の一体感を感じ、安心・安全な風土の中で、子どもたちが「ふるさとを愛し 明るく かしこく たくましく」成長する将来を想像する一場面でした。



創立150周年記念式典・プロジェクトマップ



学習発表会後の夕方から、記念式典がグラウンドで開催されました。市長様をはじめ地域・関係者の皆様にお集まりいただき、校舎にプロジェクトマップを映しだしながら、本校の長い歴史を振り返り、地域の誇りと連帯感を深めました。ご協力ありがとうございました。

自分の目標に挑戦！持久走記録会

10月9日（水）に持久走記録会がありました。天候とグラウンドコンディション不良のため、前日から延期して行いました。子どもたちは、体育の授業だけでなく、朝や中間休みに走り込んだり、山形 TFC コーチの陸上教室を受けたりして当日を迎えました。家でも自主練習をした子もいたのではないのでしょうか。

運動会、水泳学習発表会と、今年度は特に、「自分の目標に挑戦」することに力を入れ、人と比べるのではなく、自分の力を伸ばすことを考えるようにしてきました。「得意不得意、学年、男女など関係なく、自分の力を伸ばそうとすることに価値があり、くじけそうになったら励まし合う友達がいる。」そのような高松小児童の姿が表れた記録会でした。

新記録 5年女子800M 工藤 日和 3分0秒7



ありがとうございます

地域に支えられて

◆資源回収（10月6日（日））

PTA総務部を中心に、今年度も資源回収を行うことができました。ご協力いただいた地域の皆様に感謝いたします。安全に素早く活動が進められ、高松地区の結束の強さを見ました。いただいた収益は子どもたちの活動や創立記念事業などに活用させていただきます。



◆笑和館の皆様より（9月26日（木））

白岩地区にある介護サービス笑和館の皆様から、手縫いの雑巾30枚を寄贈していただきました。「おそうじ頑張っね。」のメッセージとともに、6年生代表児童が受け取りました。少し古くてもピカピカの高松小学校にしていきます。

◆山形ミートランド様より（10月16日（水））

今年も山形ミートランド様よりおいしい牛肉を給食に提供していただきました。今回は寒河江産「幸生牛」の初出荷を記念して寄贈されました。幸せを運ぶ牛「幸生牛」の贅沢な芋煮を味わい、笑顔いっぱいの給食の時間になりました。

